

華麗なさんさ踊りを披露し 観客を笑顔に

令和元年度 ミス太鼓連

田中 結唯さん(右)

たなか・ゆい 18歳 柏台二丁目

伊藤 葉月さん(中)

いとう・はづき 26歳 高宮

長野 眞生さん(左)

ながの・まお 16歳 前森



田中さんは不来方高3年生。中学2年からさんさ踊りを始め、ミス太鼓は今年2年目。
伊藤さんは盛岡市内の食品メーカーに勤務。大学1年時に「盛大さんさ」でパレード初出場。今年からミス横笛を務める。
長野さんは盛岡二高2年生。小学1年からさんさ踊りを始め、今年からミス太鼓を務める。



写真提供 盛岡さんさ踊り実行委員会
盛岡さんさ踊りの「輪踊り」で演舞する田中さん(平成30年8月)

田中結唯さんは「多くの人にさんさ踊りを知っていただけてうれしい」と充実感をにじませる。昨年からミス太鼓連に所属し、県内外のイベントでさんさ踊りを披露。「今後も全国各地に赴き、華やかな演技を披露できるように頑張りたい」と、さんさ踊りに情熱を注ぐ。
伊藤葉月さんは「合格と聞いてびっくりしました」と笑顔で浮かべる。職場の先輩の勧めで応募し、実技試験を経て念願のミス横笛に決定した。「足の着く位置など、覚えることはたくさん。皆さんに迷惑を掛けない



動作を確認しながら練習に励む伊藤さん(左)と長野さん

よう一生懸命頑張ります」と、日々の練習に汗を流す。
長野眞生さんは「ミス太鼓になれて良かった」と安堵の表情を浮かべる。地元の団体に所属する元ミス太鼓の演技に憧れて応募した。「力強く華麗に踊れるよう頑張りたい」と意欲を燃やす。
8月1日から始まる盛岡さんさ踊りパレードに向け、3人は「家族の支えに感謝しながら、沿道の人たちにさんさ踊りで笑顔を届けられるよう、精一杯頑張りたい」と意気込み、今日も踊りに磨きをかけている。

■編集後記

▽取材中ジャンプ日本代表選手と話すことができました。いろいろと教えてもらい感激！うちの息子もジャンプやる気にならないかな。(左)

▽平成29年7月号で紹介したミス太鼓の佐藤亜沙妃さんは、今年から太鼓リーダーに就任。4人はミス太鼓連として、盛岡さんさ踊りパレードなどに出場し、祭りを盛り上げます。ぜひ応援しましょう。(右)

▽七時雨トランを取材。前回取材した第5回大会と比べ、マルシェ、参加者とも増加。大会なのに会場は祭りのような楽しい雰囲気でした。これも運営スタッフの苦労あってこそ。大変お疲れさまでした。(多)

【広告】

岩手山サービスエリア上り線

人気の「岩手山ベーカリー」
各種惣菜・お弁当・お惣菜
ご予約承ります！
料理内容、ご予算はご相談に応じます。
(3,000円～)
もちろん配達もOKです！

毎日営業中！
※高速道路からだけでなく、裏道からもご利用いただけます！

随時スタッフ募集中！ 詳しくはお気軽にお問合せください。

岩手県北自動車 株式会社 岩手山サービスエリア事業部
八幡平市平笠2-1-47 TEL.0195-75-0641

